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Mitgründer Bee Sports

Bastiaan  Winkelaar  lebt  in  Kampen  und  arbeitet  als  ambulante  Sozialarbeiterin  in  der  Jugendhilfe.  Er  ist  jetzt
Ultraläufer, will aber immer noch eine Zeit von 2 Stunden 59 Minuten 59 Sekunden in der Marathondistanz erreichen.
Er ist mit der süßesten Frau verheiratet, die ihm den ganzen Raum lässt, diese verrückten, langen Strecken zu gehen.
Im April wird er auch Vater. 

Auch  in  diesem  Jahr  war  das  3  bridges  ultra
wieder ein Erfolg. Gibt es Dinge, die Sie für die
nächste Ausgabe anders machen werden? 

Das 3 bruggen ultra war definitiv wieder ein Erfolg.
Wir  hatten  ein  bisschen  Angst,  dass  der  Nebel
einen Strich durch die Rechnung macht, aber von
den Läufern haben wir viele gute Rückmeldungen
bekommen. Es war eine mysteriöse, märchenhafte
Umgebung.  Das  sind  Umweltfaktoren,  gegen  die
man  nichts  machen  kann  und  das  macht  es  so
cool. Es gibt immer kleine Dinge, die während des
Rennens  schief  gehen,  aber  das  hat  die  Läufer
nicht  gestört.  Nächstes  Jahr  wollen  wir  eine
doppelte  Distanz  hinzufügen.  Das  sind  also  130
Kilometer. Weitere Informationen hierzu folgen. 

Lässt sich Ultra Running leicht  mit Organisieren
kombinieren? 

Ich finde die Kombination zwischen Organisieren
und  Selbsttraining  sehr  gut.  Ich  lasse  mich
inspirieren, indem ich einen Lauf organisiere. Und
beim Gehen kommen einem tausende von Ideen.
Das macht es zu einer schönen Kombination. Und
diese  Kombination  kann  ich  auch  mit  meinem
Kumpel Erik Kuijer teilen. Ideen fliegen manchmal
von einer Seite des Tisches auf die andere. 

Wir  sehen  jetzt  mehr  Organisationen  von  Bee
Sports. Ist das jetzt ein Vollzeitjob? 

BEE Sports, was für Bastiaan und Erik Sports steht,
bringt  die  richtige  Balance  in  mein  Leben.  Wir
müssen nicht reich werden. Wir haben Bee Sports
gegründet, weil wir Spaß am Organisieren haben.
Außerdem  möchten  wir,  dass  die  Leute  einen

schönen Tag haben. Das ist uns besonders wichtig!
Es  ist  kein  Vollzeitjob,  nur  weil  wir  es  nicht  des
Geldes  wegen  machen.  Wir  machen  es
hauptsächlich zum Spaß und wenn uns ein paar
Nickels übrig bleiben, ist das ein netter Bonus. BEE
Sports kümmert sich auch um die Zeiterfassung.
Wir  bieten  Zeitregistrierung  zu  einem
wettbewerbsfähigen  Preis.  Das  ist  ein  bisschen
kommerziell orientiert. 

Sie  zielen  speziell  auf  die  Ultra-Organisationen
ab. Gibt es Pläne für ein 24-Stunden-Rennen oder
einen Etappenlauf? 

Wir  haben  tatsächlich  Pläne,  in  Zukunft  einen
Etappenlauf zu organisieren. Wir haben noch nicht
über  ein  24-Stunden-Spiel  gesprochen.  Aber
dieses Jahr wird es von Marathon Plus organisiert. 

Du wirst bald Vater. Übernimmt dann Erik Kuijer
einen  Teil  Ihrer  Aufgaben  oder  bleiben  die
Aufgaben so aufgeteilt wie bisher? 

Erik  Kuijer  und  ich  werden  vorerst  die  gleichen
Aufgaben  ausführen.  An  der  Arbeitsteilung
werden wir also nichts ändern. 

Danke für  das  Interview Bastiaan.  Ich  wünsche
dir viel Erfolg mit BEE Sports und deiner persön-
lichen  Laufkarriere.  Wir  wünschen  auch  Ihrer
Frau eine schnelle Lieferung. 

Kevin Simons
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